

# 「地球人のあいさつ」連句(五十三)

学校U<sup>1</sup> ラスベガス学園日本語補習校(U<sup>1</sup>SA、中一、西岡 薫 先生)の星友から、あいさつ(連句とメール)を応募いただきました。休業中(リモート学習を実施)にもかかわらず、リクエストに応え、国内外の星友とあいさつを交わしていただけました。ステキな作品ありがとうございます!星友のみんなide想いを共有するために、この連句集を編み、お届けします。これを元氣・勇氣・希望・考えの素にして、前を向き進んでいきましょう。ひきつづきおからだを大切に。

令和二年 十月 三十一日 山中 勉

## 【追伸】

連句は、学校A 江東区立元加賀小学校(東京都、小六、毛利 佳央 先生)、学校D 瑞穂町立瑞穂中学校(東京都、中二、原田 芳洋 先生)、学校E 江東区立深川第五中学校(東京都、中三、大森 美佳 先生)、学校H 横濱中華学院(神奈川県、中一、高橋 佳奈子 先生)、学校i シャーロット日本語補習学校(U<sup>1</sup>SA、中一、金子 晴代 先生)、学校L 平戸市立生月中学校(長崎県、中一、青崎 量子 先生)、学校M 板橋区立高島第二中学校(東京都、中二、前川 智美 先生)の星友のみなさんからの応募作品(上の句)から生まれました。学校U<sup>1</sup>さん、学校iさんはじめ、地球には休業中の学校がたくさんあります。早期の再開を祈念し、応援しましょう。

## 星友の星、間もなく生まれる!

全応募作品を収録したメモリーカードを、予定を早め、今年の十二月ごろに星(国際宇宙ステーション)にロケットで届けることを計画しています!星友をつなぐ星がいよいよ夜空に輝きます。みんなで空を見上げましょう!貴方は一人じゃない。

## 地球に広がる星友の輪

このプロジェクトへ参加している星友(学校)は、九つの国や地域、五十校を超えます。応募いただいた句の数は五千首(万葉集なみ)におよび、メールは三十万文字にもなります。(源氏物語の三分の一)この連句集は、あとに続く星友への手引きにもなることでしょう。(十月一日)

i x U<sup>1</sup>

12

## コロナより 希望の光 まき散らせ

Buchi 01

## コロナが悪い 希望はあるよ

焼肉ぴん 02

01 希望の光りをまき散らかして、みんなをはげまそうという想いを込めました。

02 早く普通の生活に戻って欲しい、ウイルスには絶対に感染したくないという思いで創りました。

L x U<sup>1</sup>

130

## 乗り越えよう 笑顔になれる日 すぐ近く

MIYU 01

## コロナ無くなり みんな元気に

ペットボトル 02

01 今、新型コロナウイルスで自粛中の人たちがたくさんいるけれど、あきらめないで乗り越えれば、笑顔になれる日がすぐ近くにくるからみんなでがんばろうという想いをこめてつくりました。

02 コロナが早くなりそうですよという気持ちで創りました。

A × UL

M × UL

A16

世界中 みんなの思いは 一つだよ

M25

なお 01

こんにちは そちらの国は 大丈夫？

人間は勝つ コロナが負ける

Y 01

あやびん 02

こっちは危険 コロナ増えてる

あやびん 02

01 コロナウイルスに負けるな！

02 私は人間がウイルスに負けたら、人間は一生この生活にな

01 とにかくたいへんだからがんばりましょう。

るのが嫌だなと思いで書きました。

02 私が住んでいる国は、すぐく増えていて危険だよと伝えま  
した。

E × UL

M3

E☆

休み明け みんなと会える日 待っている

あんこ 01

ほんしめじ 01

やりたいことを見つけてみよう

まやびん 02

でもどこで会う 決まってるよ

あやびん 02

01 今だからこそできることがあると思う。実際にこのように

01 休みが明けたら、みんなと遊んだり、おしゃべりしたり

したいので、待っています。

01 になっっていなかったらできなかったらうことも、できた。

02 久しぶりに友達に会うけど、久しぶりなので嬉しすぎてど

02 コロナで、ずっと家にいるので、家でなにかできることを  
見つけてみようということで、書きました。

こで合うか決めてない気持ちを表しました。

D × UL

D☆

遊びたい 友達たくさん 会いたいな

えのけん 01

たくさん遊ぶいつものように

あやびん 02

01 コロナウイルスの影響で外出自粛になっているので外に遊

びに行きたくても行けません。一人一人が心がければ、し

だいにコロナウイルスもおさまり、外へでれるようになる

と思います。

02 もとの生活に戻ったら、会っていない分、はしゃごうとい

う気持ちを表しました。

H04

がんばろう いつかは終わる また会える

台湾美食 01

自分に出来る やることをやる

たいびん 02

外に行こうね ゲームじゃなくて

まさびん 03

01 今みんながんばったら、コロナウイルスが終わり、みんなと会える。

02 皆さんと早く遊びたいからです！

03 僕の友達は、遊び時間は、ゲームしかほとんどしないので、コロナが終わったら、ゲームじゃなくて、外に出て遊ぼうと思います。